

## Participation record au tournoi du CSMT la Coudoulière

Actuellement, et jusqu'au 10 novembre se déroule le tournoi d'Automne au Tennis club municipal de la Coudoulière. Réservé aux adultes et limité au classement 0, le club enregistre un fort taux d'inscrits.



*Philippe Regnier et Clair Azimbar.*

C'est la seconde année que le club présidé par Philippe Regnier relance ce tournoi d'automne seconde catégorie, et bien lui en pris, car il y a déjà 330 inscrits. Le plateau s'annonce relevé, chez les hommes il y a une vingtaine de joueurs classés 15, une dizaine de 1/6 et pour l'instant un seul 0. Côté femmes il y a déjà une 0 d'inscrite et des 1/6. Le tournoi est également ouvert aux vétérans (+35, +45 et +55 hommes et +35 dames).

De belles parties en perspective s'annoncent. Toutefois le juge-arbitre Clair Azimbar déplorait les conditions météo défavorables, ayant occasionné du retard dans le calendrier: "entre les intempéries du week-end dernier, et la pluie de ce mercredi, on a pris du retard". Sous réserve, les finales pourraient se dérouler le 10 novembre ou un peu plus tard.

***D.D, le 31 octobre 2012***